



Iluminan de verde el frontispicio de la Cámara de Diputados por el Día Mundial de la Salud



Participan diputadas, diputados y representantes de instituciones de salud

Boletín No.1602

Iluminan de verde el frontispicio de la Cámara de Diputados por el Día Mundial de la Salud

- Participan diputadas, diputados y representantes de instituciones de salud

El presidente de la Comisión de Salud, diputado Emmanuel Reyes Carmona (Morena), encabezó la ceremonia de iluminación en color verde del frontispicio del Palacio Legislativo de San Lázaro, en el marco de la conmemoración del Día Mundial de la Salud, con el lema “Nuestro planeta, nuestra salud”.

Destacó el trabajo de las y los legisladores que integran esta instancia legislativa a favor de la salud de las y los mexicanos, a través de la presentación de presupuestos e iniciativas para la ciudadanía.

Refirió que en este Día se busca dirigir la atención mundial a la interconexión entre el planeta y la población con el fin de proteger lo más importante, que es la salud “en estos tiempos tan difíciles”.

La diputada Aleida Alavez Ruiz (Morena) consideró necesario fortalecer el primer nivel de atención médica para darle prioridad en una política pública, acciones y presupuestos, a fin de que la población encuentre elementos para atender de



manera preventiva cualquier padecimiento. Destacó la importancia de realizar actividades que visualicen “lo que debemos hacer como Poderes para garantizar la interrelación entre el planeta y la salud”.

La presidenta de la Comisión de Seguridad Social, diputada Angélica Ivonne Cisneros Luján (Morena), dijo que la comisión que preside y la de Trabajo y Previsión Social aprobaron, por unanimidad, una reforma para establecer el permiso laboral para las y los trabajadores madres o padres con hijas o hijos diagnosticados con enfermedades terminales.

El director general de Promoción de la Salud del Gobierno de México, Ricardo Cortés Alcalá, indicó que al modificar los determinantes que enferman a la ciudadanía se podrá tener una sociedad más saludable y con la necesidad de menos medicinas y lejos de las amenazas de la obesidad y las diabetes, por lo que invitó a trabajar de manera conjunta a los tres Poderes de la Unión y la sociedad civil organizada.